



Tiraditos

SE AFERRA AL HUESO

•El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, **Alejandro “Alito” Moreno**, se aferra a la dirigencia nacional luego de que ayer, a mano alzada, aprobaron las reformas a los estatutos del partido que le permitirán la reelección. El dirigente del tricolor no entendió los resultados avasalladores de las pasadas elecciones y continúa con las prácticas de antaño que lo llevaron a la posición que hoy se encuentra el PRI, al de a punto de desaparecer. La gente ya no quiere saber del viejo Revolucionario Institucional, ese que durante más de 70 años gobernó al país, lapso en el que imperaron abusos, corrupción y beneficios para unos cuantos.

SALDA GOBIERNO VIEJA DEUDA

•Finalmente, el gobierno de la 4T cumplió con una vieja deuda con el pueblo Yaqui de Sonora, al restituirles más de 45 mil hectáreas de tierras que se estableció en el decreto original del general Lázaro Cárdenas. De esta manera, ahora la comunidad Yaqui tendrá la posibilidad de explotarlas, aprovecharlas y administrarlas de

acuerdo con sus usos y costumbres, una demanda que parecía que nunca se cumpliría. El gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** cumple con esta demanda de la comunidad del norte del país, que se encontraba en el abandono, como muchos otros pueblos originarios del país.

UNA RESOLUCIÓN A DESTIEMPO

•El refrán de más vale tarde que nunca cae como “anillo al dedo” en la resolución que emitió el Instituto de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), al ordenar al Instituto Nacional Electoral (INE) que dé a conocer el mapa de riesgos y focos rojos identificados en la Ciudad de México para el proceso electoral del 2 de junio. Si bien resultaba relevante conocer esa información por los riesgos que representaba para las elecciones, pues es un poco tarde, debido a que los comicios ya se celebraron y, afortunadamente, la elección fue tranquila en términos generales. Ahora el INE tendrá que dar esos datos como un simple anecdotario.